



近隣公園にて

私は昭和59年に保原工場に入社し、主に生産技術部で素板の加工技術に携わりました。素板加工は手作業によるところが多く、研磨材で手を黒くしながら自分でラップ盤を回しました。素板をようやくキャリアにセットしても、回した直後にガチャとなる事が度々でした。

また温特やC.I.との因果関係にも悩まされました。が、この業務に携われた事は、得難い経験となりました。

本年6月に入会させていただきました。よろしくお願ひ致します。

千葉県

入会挨拶

新会員便り

続いて、本社の海外事業推進部に異動し、海外工場の支援業務に従事しました。特に中国工場の設立には当初から加わり、畠違いながら、何とか立ち上げを支援する事が出来ました。

その後、22年間お世話になりましたが、会社合併を機に、ステンレス鋼管を製造する企業に転職致しました。

が、トヨコム時代の経験を活かし、昨年65歳の定年までサラリーマン人生を全うする事が出来ました。

転職先において、東京大学の大型低温重力波望遠鏡(KAGRA)プロジェクトに参加しました。

直径1メートル、長さ11メートルのステンレスパイプを多数製作しました。

福東OB会の皆さま、新年明けましておめでとうございます。



ホームページを参照してください。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の流行から、徐々に「日常」を取り戻していく一年でした。そのような中でも、9月には台風の影響で、浜通りを中心に非常に激しい雨が降り、県で初めて「線状降水帯」が観測されました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の流行から、徐々に「日常」を取り戻していく一年です。そのような中でも、9月には台風の影響で、浜通りを中心に非常に激しい雨が降り、県で初めて「線状降水帯」が観測されました。

金利上乗せ定期預金等3商品のご案内

等3商品のご案内

等3商品のご案内